

Oasen des Vergessens

Märchen als Erinnerungsbrücke für Menschen mit Demenz

**SIE SIND
HERZLICH
EINGELADEN**



Wann? Donnerstag, 15. Oktober 2015, 18 bis 19.30 Uhr

Wo? Erlebnisbereich Dietrich Bonhoeffer-Haus, Fürstenweg 10

Ohne zu verkindlichen und mit dem Anspruch, erkrankte aber erwachsene Personen zu betreuen, wollen wir mit ausgewählten, zielgruppengerechten Märchen einen Zugang zum Langzeitgedächtnis von Demenzpatienten schaffen und eine Brücke in die Erinnerung bauen. Märchen als Erinnerungshilfe sollen dem Bedürfnis nach Wiedererkennen und Sicherheit entgegenkommen.

Wir laden Sie herzlich zu diesem Themenabend ein und freuen uns auf Sie.